

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 30 mai 2023

Dysfonctionnements pour joindre les numéros d'urgence via le réseau téléphonique **Orange**

A cette heure, les dysfonctionnements constatés perturbent toujours le réseau téléphonique Orange dans le Finistère. Nous constatons toujours des impacts forts pour les abonnés sous couverture 4G et pour les clients ne disposant pas d'un terminal effectuant un repli automatique en 2G/3G.

En cas d'urgence, continuez à privilégier le 112 et en cas de dysfonctionnement appelez à partir d'un téléphone fixe ou via un autre opérateur pour joindre les numéros d'urgence (15,17,18...)

Si vous n'avez pas accès à un autre réseau qu'Orange, une permanence physique a été déployée dans les Centres de secours du SDIS (Pompiers) pour contacter les secours et chaque commissariat ou brigade de gendarmerie sont également en mesure de vous recevoir directement.